

Beschluss

13. Juli 2022

1 von 2

Ergebnisse der Verkehrsbegehungen: Problematische Kreuzungsbereiche nahe Bürgipark und Fuldataalstraße/Hartigstraße

Die Ortsvorsteherin führt kurz ein und berichtet anhand einer Präsentation über Lösungsvorschläge zu den verschiedenen Problembereichen im Stadtteil (siehe Anlage 1 zu Top 4).

Sie schlägt vor, für eine der nächsten Sitzungen einen Vertreter des Straßenverkehrsamtes einzuladen.

Der Ortsbeirat Wesertor fasst den folgenden Beschluss:

„Die Mitglieder des Ortsbeirates haben bei Verkehrsbegehungen im Stadtteil an einigen Straßenbereichen Bedenken hinsichtlich der Verkehrssicherheit festgestellt.

Und zwar handelt es sich um

1. die Kreuzungsbereiche ober- und unterhalb des Bürgiparks
(1a) Möncheberg-/Ysenburg-/Moritzstraße und
(1b) Ysenburgstraße/Ecke Bürgistr.)
2. den ungesicherten Überweg an der Fuldataalstraße/Ecke Hartwigstr.
3. Radfahreinmädelung in den fließenden Verkehr vor Weserstraße 14 A
Der Ortsbeirat Wesertor wünscht sich, dass er in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen gemeinsam mit Mitarbeiter*innen der zuständigen Straßenverkehrsbehörde die oben genannten Problemstellen (1-3) erörtern und Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit insbesondere für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen entwickeln kann, die umgesetzt oder deren Umsetzung (Machbarkeit, Kosten, Zeitraum) geprüft werden kann.
In einer PDF-Anlage werden die Probleme der Bereiche geschildert und mögliche Lösungen seitens des Ortsbeirates vorgeschlagen.
4. Bezüglich der LKW Durchfahrt-Verbotszone im Bereich Schützenstraße (47 bis ca.59) inkl. Ostring, wird gebeten, dass die zuständige Behörde bezüglich der dort unrechtmäßig parkenden LKW, regelmäßige Kontrollen durchführt und Verstöße ahndet.
5. Zudem möge bitte das Ordnungsamt wiederholt Geschwindigkeitsmessungen im Straßenabschnitt Kurt-Wolters-Straße/Katzensprung Richtung Hopla durchführen, damit hier Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und gegebenenfalls geahndet werden können.
6. Eine Liste mit Wünschen zur Erneuerung/Auffrischung von Fahrbahnmarkierungen und Piktogrammen und Unstimmigkeiten bei Ampelanlagen, wurde bereits an die Straßenunterhaltung gegeben und entsprechend weitergeleitet“.

**Abstimmungsergebnis: 8-Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen, einstimmig
angenommen**

Annli Latrich
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer